Jahresbericht der Jugendfeuerwehr der Gemeinde Tangstedt

Ich möchte stellvertretend für alle Jugendwarte und Betreuer aller drei Jugendfeuerwehren der Ortswehren den Jahresbericht 2009 abgeben.

Wir Jugendwarte der Gemeinde Tangstedt blicken sehr stolz auf das vergangene Jahr zurück.

Wir sind auch im Jahr 2009 wieder unserer Aufgabe gerecht geworden Nachwuchs für die Jugendarbeit der Feuerwehr zu gewinnen und mit ihnen gemeinsam in Diensten und Freizeitaktivitäten das Feuerwehrwesen, aber auch Gemeinschaft/Verantwortungsgefühl näherzubringen, und den Spass nicht zu vergessen, den wir erleben konnten.

Zunächst einige Informationen über die Mitgliederanzahl der Jugendwehr:

Am 1.1. 2009 begannen wir mit 22 Jugendlichen, davon 20 Jungen und 2 Mädchen.

Wir konnten auf der letzten Jahreshauptversammlung 2 Jugendliche, Bastian Ernst und Malte Hennig, in den aktiven Dienst der Feuerwehr Wulksfelde übergeben, wo beide bereits zeigen konnten, dass sie auf einer soliden Ausbildung in der Jugendfeuerwehr bauend, weitere Lehrgänge absolvieren können und beide machen auch im alltäglichen Einsatzgeschehen einen sehr guten Job. Hierzu von uns allen auch nochmals alles Gute weiterhin.

Im Laufe des Jahres sind 11 Jugendliche in die Jugendfeuerwehr eingetreten, davon 8 Jungen und 3 Mädchen. Wir haben auch noch 2 Austritte zu verzeichnen, die auf Grund von anderen Interessen nicht mehr mitmachen wollten.

Somit ergibt sich, dass die Jugendfeuerwehr der Gemeinde Tangstedt am 31.12.2009 nunmehr aus 29 Jugendlichen gebildet wird, davon 4 Mädchen (==>14% Anteil).

Das Durchschnittsalter ist wieder gesunken auf 13,3 Jahre nachdem wir ja ein Durchschnittsalter von 15 Jahren Ende 2008 hatten.

Wir haben im Jahr 2009 42 Dienste absolviert, untergliedert in 22 Dienste feuerwehrtechnischer Art und 20 Doppelstunden Sport. Das bedeutet eine Gesamtzahl von 1644 Stunden, die die Jugendlichen geleistet haben.

Die Dienstbeteiligung für Sport und Dienst zusammen beträgt 70 % =>> zum Vergleich in 2008 waren es 66%

Etwas detaillierter sieht man eine Dienstbeteiligung von:

60% beim Sport gegenüber 39% in 2008!!!

80% beim Dienst gegenüber 70% in 2008!!!

Es wurden 9 Jugendflamme 1 Prüfungen abgenommen und 2 Kameraden erwarben die Leistungsspange im ersten Anlauf.

Im Jahr 2009 nahmen wir am Kreisjugendfeuerwehrvolleyballturnier teil mit einem guten Ergebnis, das die Jugendlichen sich so gar nicht selber zugetraut hatten. Ein Zeltlager in Grömitz wurde ebenfalls durchgeführt.

Wir Jugendwarte waren an allen Gemeindewehrsitzungen, an den Dienstversammlungen der Jugendwarte des Kreises und an der Kreisversammlung der Jugendwehren vertreten.

Damit möchte ich den Bericht der Jugendwarte 2009 abschliessen und danke für die Aufmerksamkeit.